



Ramos, Ortega, Cervera y Paricio, vencedores en Castellón

Creado en Sábado, 05 Abril 2014 19:58



Marcos Ramos-Manuel Sánchez(BMW M3) en Velocidad Históricos, Castor Ortega-Mari Carmen Díaz(Ford Escort MKI) en Regularidad Sport-FACV, Javi Cervera-Cathy Pineda (Seat Ronda CLX) en Regularidad TRCV-FEVA y Luis M. Paricio-Elizabeth Tubio (Opel Corsa GSI) en Regularidad Open Sport han sido los equipos ganadores de las diversas categorías en liza que hoy compitieron con motivo de la XVI edición del Rallye Costa de Azahar Classic que se ha disputado por carreteras de la provincia de Castellón.

En la categoría de Velocidad completaron podio Teo Fernández-

Bernardo Quero (Alfa Romeo GTV 2000) y Tomás Jordá-Adrián Barbatan (Seat 124-FL 2000). En Regularidad Sport la segunda plaza fue para Paco Aznar-Jordi Esplugues (Porsche 911 Carrera) y la tercera para Miguel Michavila y Oscar Muñoz (Porsche 911 SC).

En FEVA, y tras la pareja de Albal, terminaron Sebastián Moreno-Jorge Lirón (Mini) y Juan Almiñana-Francisco Mestre (Porsche 944).

Se pueden consultar todos los resultados de la prueba organizada por Clásicos Deportivos Castellón en la siguiente direcciónhttp://www.blunikracing.com/spa/news/new/49/category id/1/actualidad.html